

ラブレター合戦

昭和二十八年胸に希望を持つて入学、クラブ活動は剣道部に入部した。当時は、勉強はそこそこに仲の良い三人の仲間と課外活動と称して青春時代を謳歌していた。もう時効ですが、三年生になつたある日、友人のひとりが、県立女子高の二年生でミス〇〇高校と言われる可愛い子がいる、手紙を出して誘いに乗つてくるか三人で競争しようと言い出した。顔も知らない女性に手紙なんて無理と思いつつやむなく承諾した。苦心惨憺たる思いで書き終え、友人が調べた住所へ投函。ある日、思いがけず返事が来た「あなたの噂は聞いています、お会いしたい」と、約束の日、指定場所では会えるだろかと心配したが、制服を着た清涼感のある女の子を見つけ声をかけたところ本人だった。ドキドキしながら喫茶店に入つてから彼女に経緯を話したら大笑いされ和やかなムードとなつた。また、話しかけやしぐさからは知性が感じられ気持ちが一気に燃え上がつた。卒業して清水にある鉄鋼会社の造船所へ入社、人事部門に配属となり、折からの造船ブームで仕事が忙しく彼女と会える機会が少なくなつた



静岡駅前から吳服町入口付近

ライバル高校  
長谷川 勉

表題は作家の村松友視氏が昨年夏の甲子園大会直前に栃木県の地方紙・下野新聞に掲載したエッセーのタイトルである。宇都宮市に居住する29年卒の山田雅子

た二年に渡る恋は終焉となつた。その後新しい出会いを…  
今でも忘れられないドラマのような我が青春時代の一コマです。

さんが記事を送付してくれた。村松氏は城内中学から静岡高校に入学し慶應義塾大学に進んだが、高校進学時に何人かの級友が静岡商業高校へ進学したことに触れている。当時の進学校は静高で商業方面の家庭に育つた生徒は静商へ進むというのが普通であつたと記している。定期戦を接点とした校歌を巡る静高と静商卒

幼少の頃に父親と死別しており、兄と妹の3人は母親の手で育てられた。父親は漆器塗装の職人で母親はその下地作業で生計を立てた。家計が厳しく中学入学



業生の深い絆が描写され深い記銘を受けた。平成24年12月から1年間にも「戯心安記」として連載された。

城内中学在学中は野球少年であった私は静高野球部の練習試合を放課後によく観戦した。森山・中尾の静高バッティリーに惚れ込んだく思い出される。城内中学同期の卒業生は549人でその内約160名位がいる。静商に春の思い出としたと記憶している。静商に受験した理由」たのでここからに触れてみたい

當時から将来の大学進学は諦めていたから当然のように進路は静商としていた。早く卒業して家計の負担を少なくしたいという思いが強く、その為には比較的給料の水準が高い金融機関に就職したいという一心でそれなりの勉強はした。現在は静商野球部のほとんどの試合を観戦するほど夢中になっているが、在学中に春夏合わせて3回出場した甲子園には応援に行つていい。月謝の納入も容易でない経済的な事情で断念した。クラブ活動は経費面も考慮して郷土研究部に入つた。地味な存在であつたが素晴らしい友達に恵まれた。就職した銀行の上司の勧めもあり希望していた夜間通学も実現させてもらつた。

残念ながら  
主人 山内 五郎は  
2013年（平成25  
年）1月4日なくなりました。脳梗塞と癌で、1年3ヶ月入院生活していました。静商同窓会に参加するのを楽しみにしていましたが、だんだん歩くのが困難になり行けなくなりました。

同封された静商の校金の写真を飾らせてもらいました。きっと見てくれたと思います。

山内 英子さま より